

fournure des îles Prybiloff se restreint d'une façon désolante. En 1897, la diminution était de 11 p. c. ; elle a été en 1898, sur l'année précédente, de 22 p. c.

Cette diminution de la natalité se voit dans les petites îles où l'exacte numération des jeunes est facile. Mais elle se constate également dans les autres îles plus étendues.

Les captures ont été les suivantes depuis cinq années :

1894	Sur terre	“	Sur mer	61,838
1895	—	“	—	56,291
1896	—	28,964	—	43,917
1897	—	20,890	—	24,322
1898	—	18,022	—	“

On ne connaît pas encore le chiffre des prises sur mer pendant l'année 1898.

Des mesures sont actuellement édictées pour assurer la reproduction des phoques et constituer un véritable élevage. Mais les résultats jusqu'ici obtenus pour retenir les mâles à terre n'ont pas été fort brillants. Ce qu'il faudrait, c'est l'interdiction absolue de la pêche pendant un an ou deux. Si, en effet, on ne se décide pas à prendre une mesure radicale et à la faire énergiquement respecter, la disparition des phoques à fourrures sera définitive dans peu d'années.

Une mode assez macabre fait en ce moment fureur aux Etats-Unis.

Il s'agit de la mode de porter sur soi des objets de toilette en peau humaine. Et ceci n'est pas une manie passagère de quelques originaux assoiffés d'excentricité quand même. Tout le monde veut avoir ne fut-ce qu'un simple porte-monnaie en *vraie peau*, ce qui, dit on, équivaut au meilleur des talismans.

Dans la plupart des magasins de Maroquinerie, à New-York, comme à Philadelphie ou à Denver, l'on

peut se procurer des ceintures, des carnets ou des étuis à cigarettes en peau tannée. Certains bijoutiers vendent également des bagues ou des broches en peau humaine ornées de pierres précieuses.

Croit on que tout dernièrement une jeune fille très riche de Boston n'a pas craint — tant cette mode est souveraine aux Etats-Unis ! — de se faire faire un trousseau de mariage en peau préparée spécialement afin de lui donner plus de souplesse ? Si invraisemblable que la chose paraisse, la Miss en question possède à présent un trousseau complet de linge de corps en peau humaine, depuis la chemise jusqu'au corset !

Cette fantaisie a dû lui coûter les yeux de la tête, car il paraît que la peau ainsi préparée ne se paie pas moins de 50 dollars la verge.

L'assemblée annuelle de la Canada Paper Company a eu lieu mardi après-midi, aux bureaux de la compagnie. Le rapport des affaires de l'année expirée a été soumis aux actionnaires, qui l'ont trouvé fort satisfaisant. Les messieurs suivants furent à l'unanimité réélus directeurs :

MM. John MacFarlane, Andrew Allan, Hugh McLennan, H. Montague Allan, Hugh A. Allan, W. D. Gillean et Chas. R. Hosmer.

M. John MacFarlane a été élu président ; M. Andrew Allan, vice-président ; M. W. D. Gillean, assistant-directeur-gérant, et M. John E. Young, secrétaire trésorier.

Voici une horloge qui, à bon droit, peut passer pour détenir le record des grandes dimensions.

C'est une horloge publique de Philadelphie. Le cadran éclairé à l'électricité, a 33 pieds de diamètre.